
木津川市大規模小売店舗立地に関する意見聴取会議 

～（仮称）ドラッグコスモス城山台店～議事録概要版  
 

日 時：平成 29年 12月 7日（木）  

          午後 2時 00分～3時 00分    

   場 所：木津川市役所会議室４－３    

 

  出席者（８名）  

   ・廣川委員（木津川市商工会）・尾﨑委員（木津川市議会）・片田委員（木津

川市都市計画審議会）・井上委員（城山台地域長）・三宅委員（城山台小学校

ＰＴＡ）・佐々木委員（木津川市廃棄物減量等推進員の会）・吉岡委員（木津

川市女性の会）・近原委員（木津川市商工会） 

   

 

■開会  

  事務局より会議の趣旨説明 

委員の紹介及び会長の選出 

（立候補、推挙の声なく、事務局提案により廣川委員を会長に選出） 

 

■議事１：（仮称）ドラッグコスモス城山台店新設届出に関する説明 

 届出者等による説明 

 

■議事２：質疑応答 

委  員：地域説明会で質問のあった内容については、地域の方は納得されたのか。 

届出者等：一応納得はしていただいた。 

委  員：車止めは一台につき後ろに２つなのか。 

届出者等：一台につき後ろに２つである。  

委  員：駐車場出入口に駐車場出入口を示す看板を設置、と書いているが、高齢

者の方に分かりやすくするためにも、出口の左折表示を路面標示にして

はいかがか。  

届出者等：出入口①、②ともに駐車場の中に路面標示を検討する。 

委  員：店舗面積については１，６２５㎡だが、全体の敷地面積はいくらか。 

届出者等：全体の敷地面積は４，９７３㎡である。 



 委  員：ドラッグコスモス兜台店は届出者がオリックス株式会社で、ドラッグコ

スモス城山台店は届出者が株式会社コスモス薬品となっているが、異な

るのか。 

 届出者等：異なる。 

委  員：前回のドラッグコスモス兜台店の意見聴取会議時に、今回のドラッグコ

スモス城山台店が新設することは分かっていたはず。なぜ言わなかった

のか。 

事 務 局：行政側の意見として、正式に動けるのは京都府から届出が出てきてから 

になるので、先に知りえた情報をお伝えするのは難しいが、行政よりも

先に商工会とか関係行政機関に先に伝える手立てがあるのであれば、そ

うするべきであると思う。 

 委  員：いち早く情報を知りたいので、今後ともできるだけ早い情報の提供を求

める。 

 

■その他 

・各団体の意見があれば、１２月１２日（火）までに事務局に提出すること。 

・二回目を開催するのかは、上の意見次第で考える。 

 


